

Classe des Ce2 – Cm1  
Ecole Notre Dame de la Salette  
9 bis rue du couvent  
85 250 LA RABATELIERE

Classe des Ce2  
Ecole Notre Dame  
100, rue du Pré Barbais  
85 170 LES LUCS  
SUR BOULOGNE

le vendredi 6 octobre 2017,  
à La Rabatelière,

Bonjour la classe des Ce2,

Nous sommes une classe de 27 élèves (19 Ce2 et 8 Cm1) qui aimerait correspondre avec vous. Notre maîtresse, Estelle, nous a appris que nous allions partir en classe de mer à L'île d'Yeu. Estelle nous a dit que vous partiez aussi au même endroit. Nous partons du 4 au 6 avril 2018, et vous quand partez-vous ?

Nous habitons une commune qui s'appelle La Rabatelière. Nous ne savons pas si vous connaissez. Ca se situe à côté de Chavagnes-en-paillers, de Saint-Fulgent, de Chauché et Saint André Goule d'Oie. Nous ne savons pas vraiment où se situe les Lucs sur Boulogne, pouvez-vous nous expliquer ?

Dans notre école, il y a cinq classes : une classe de PS-MS, une autre de GS-CP, une autre de CP-CE1, la notre de Ce2-Cm1, et la dernière avec des Cm1-Cm2. La cour est séparée en deux : celle des maternelles (elle a une cabane), et la notre. Dans notre cour, nous avons un terrain de foot, un terrain de volley, un terrain de billes, une table de ping-pong, un panier de basket et une marelle.

Notre cantine est dans une maison de vie. Il y a des personnes âgées à côté. On s'y rend à pieds : un grand tient la main à un petit. En ce moment, nous faisons un safari photos. Chaque jour c'est un niveau, aujourd'hui se sera les CE2. Sylvain le cuisinier, nous prend en photo : nous mettons des jumelles et il y a une peluche en forme de lion. Ensuite, il colle les photos sur les vitres.

L'année dernière, nous avons changé de logo d'école. Maintenant, c'est un tronc d'arbre en forme de bonhomme et les feuilles sont des ronds de couleur. A quoi ressemble votre logo ?

Notre thème d'année c'est l'eau et ça s'appelle *ecol'eau*. Nous parlons de l'eau, de la mer et du recyclage. Et vous quel est votre thème cette année ?

Nous avons lu *Génial mon école part en classe de mer* de Laurent Audouin. C'est l'histoire de Mathilde (Cm2) qui part en classe de mer avec la classe de son frère (ce2) à Beg Meil (en Bretagne). Elle raconte le trajet en car et leurs activités. Ils font de la pêche à pied, du catamaran, une soirée conte, une visite d'un phare, une soirée crêpe...

Dans notre classe, nous avons un TBI, c'est un tableau « magique ». Il y a un vidéoprojecteur et quand on utilise les crayons, ils écrivent sur l'ordinateur mais pas vraiment sur le tableau. Nous avons aussi deux ordinateurs portables, un puzzle de 350 pièces qu'on utilise pendant les ateliers en autonomie. Et vous, avez-vous pareil que nous ?

Nous faisons du sport tous les lundis et jeudis et l'art visuel, le mardi. En ce moment, en sport nous faisons de la lutte. Nous faisons des jeux où il faut bloquer les autres et parfois des duels où nous devons sortir notre adversaire du tapis. Et vous, que faites-vous en sport ?

Pour notre comportement, nous utilisons classdojo. Chacun a un avatar et chaque semaine on gagne ou on perd des points. Tous les dix points gagnés, nous remportons un privilège comme passer la journée au bureau d'Estelle, choisir le jeu en sport ou les équipes, passer la journée à côté de la personne que l'on veut, être assistant de la maîtresse... Est-ce que vous avez des privilèges ?

Nous nous écrivons aussi des chaudoudoux, se sont des mots gentils qu'on s'écrit et qu'on dépose dans une boîte. Nous les distribuons tous les lundis matins pour démarrer la semaine tout chaud et doux. Attention, il est interdit de se faire des froids-piquants. Nous avons eu cette idée après avoir lu *le conte chaud et doux des chaudoudoux* de Claude Steiner.

Nous espérons que vous allez nous répondre et que peut-être on pourra se rencontrer cette année.

P.S : Envoyez-nous une photo !!!

La classe des Ce2-Cm1